

„Dafür bin ich dagegen“

23.01.2024 14:46 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„Dafür bin ich dagegen“



Sonntag, 25. Februar 2024, 17 Uhr

Das „Ensemble Liederlich“ mit Karin Badar, Thomas Hinz und Caroline Kühnl präsentiert eine komisch - köstliche Wohnzimmeroper: Sabine und Mimi treffen sich auf der Abschlusskundgebung zur Demo für Herzengüte und Mitgefühl. Vor Jahren ist ihre Freundschaft zerbrochen. Beide tragen Verletzungen in sich. Die, die sie sich gegenseitig zugefügt haben und die, die das Leben täglich mit sich bringt. Wie schon immer geraten sie aneinander, auch wenn sie das gar nicht wollen. Und jetzt? Einander umkreisend, sich voran tastend nähern sie sich den Quellen ihrer Liebe – zum Leben, zur Natur, den Menschen. Die eine verwurzelt im christlichen Glauben, die andere im Buddhismus, suchen sie nach Gemeinsamkeiten. Sie singen von Unendlichkeit, Nirwana und Harmonie, von Zerbrechlichkeit und Wut, von Kinderglück und Vertrauen, sie singen ein Loblied auf die Schöpfung und den ewigen Kreislauf des Lebens. Sie erzählen von der eigenen Unzulänglichkeit und von der Gnade, vom Menschsein und von Menschlichkeit. Der Eintritt zu diesem Musiktheater ist frei - um eine Spende wird gebeten.

Text und Foto: Förderverein Gnadenkirche

